

「地域にショップを紹介しよう！」 地域の方からお寄せいただいたメッセージ

- ・ いろいろなお店にキーワードを見に行くのが楽しかったです。
- ・ すばらしいポスターを作成していただき、とても感謝しております。心よりお礼申し上げます。
- ・ どのポスターもデザイン性が高く素敵でした。それぞれのお店のことがとてもよく分かりました。
- ・ スタンプラリーが楽しかった。(子) ポスターがどれも素敵でした。普段はほとんど車で通ってしまうだけなので、久しぶりにゆっくり町を歩くことができて良かったです。素敵な機会をありがとうございました。
- ・ いろいろな人とお話しできて楽しかった！
- ・ 暑かったけど、いろいろなお店があって楽しい！
- ・ 各ショップのポスターがとても素敵でした。子どもと回ったのですが、子どもも「わぁ〜」と喜んでいました。楽しい取り組みでした。今後の活動も頑張ってください。

1年生 活動の振り返り

ポスターを作って思った事は、地域に11ショップを知ってもらいたいという気持ちをこめてやったので地域の人に参加してもらえたので良かったです。私は、畑野に生まれられて良かったです。とても楽しかったです。

ショップに訪問したとき、お店の人が優しくて、こういう人のお店にたくさん人が来るといいなと思いました。ポスターも頑張って作ったので、地域の方からのメッセージを読んで、楽しんでもらえたみたいで嬉しかったです。

ポスターを作って紹介するのが目的だけど、自分もこういうお店なんだと改めて知ることができるいい機会でした。いろいろな質問をして答えてもらってポスターが作りやすかったです。ポスターを作る時も自分のお店を紹介しているみたいでとても楽しかったです。

ポスターを作るのと同時に、お店の宣伝もできたので良かったです。ポスターを渡しに行ったとき、「いいデザインですね」って言われて嬉しかったです。友達とのポスター作製も楽しかったし、店員さんに褒めてもらって、作ってよかったなって思えました。参加してくれた方のコメント(?)も読んでみて、嬉しくなりました。

この取り組みを通して、ポスターを作るときにそのお店の色々なことを調べたり、直接聞いたりして、そのお店のことをより良く知れたかな、と感じました。こういうお店の話を通して直接聞かしてもらったりした結果、ポスターも中々自分が納得できるような出来にもなったと思うし、自分的にはやってよかったな、と思う良い結果にできました。

私がこの取り組みで感じたことはお店の人に協力してもらいながら地域の人たちに「面白かった」「楽しかった」など言ってもらえて良かったと思いました。地域の人に立ち止まって見てもらうようにみんなでポスターを作ったのが楽しかったです。

訪問した時にもっとスタンプラリーでどんなことをするのかを前面に出したほうがいいといわれたときに、今自分たちがしていることについてしっかり考えてくれたんだと思ってうれしかった。

初めてお店のポスターを作ってみて、大変だったけど楽しかった。あまり畑野のお店には行ったことがないけど今回の授業で畑野のお店への興味が湧きました。機会があったら行ってみたいです。スタンプラリーはやらなかったけどほかのお店のポスターを見てすごいなと思いました。

十二人も応募してくれたし、ポスターもほめてくれたのでうれしかった。ポスターはどうすればお客さんの目に留まるかを考えたのでほめてもらってうれしかった。